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ВЕТЕРАНЫ О 
ЮБИЛЕЕ 
РАЙОНА.

С тр . 1.

НОВАЯ ТОЧКА 
НА КАРТЕ 
НЯГАНИ.

Стр. 2.

ЭКОНОМИКА
ПРОТИВ
экологии.

Стр. 2.

ПРАВОНАРУ
ШЕНИЯ
МОЛОДЫХ.

Стр. 3.

НАРКОТИЧЕС
КАЯ ЗАПАДНЯ.

Стр. 3.

ВАШЕ 
ЗДОРОВЬЕ.

Ч ТО МОЖНО сказать 
о руководителе, с ко
торым за долгие го

лы  совместной работы 
съеден не один пуд  соли, 
пройден нелегкий путь 
становления и развития 
предприятия, пережиты 
времена и радости, и 
огорчений? Можно ска
зать кратко: «С  Юрием 
Сергеевичем Фирсовым ра
ботается очень легко! ». И 
это не потому, что дирек
тор НП «Энергокомплекс» 
человек мягкий и слабо
вольный. Совсем напротив: 
виноватым спуску не дает, 
дисциплину поддерживает 
строгую, не терпит раз
гильдяев и пьяниц. Зато 
на производстве Юрий Сер
геевич диктатором себя, 
похоже, не чувствует, ува
жает инженерные способ
ности своих коллег. И, бу
дучи главным инженером 
Н П  «Энергокомплекс», он 
еумел отлично наладить 
работу технических служ б 
предприятия.

Хорошую служ бу сослу
жил тот факт, что Юрий 
Сергеевич Фирсов в свое 
время занимал должность 
главного энергетика ПО 

«Красноленинскнефтегаз». В 

то время, когда НП «Энер

гокомплекс» только-только

Известна тщательность 
Ю. С. Фирсова в вопросах 
подбора кадров. Техничес
кий персонал он «просеи
вает сквозь пальцы », 

Слово 
о  Д и р е к т о р е

Талинский РЭС, можно счи
тать, закрыт дефицитными 
кадрами только с помощью 
Юрия Сергеевича: сколько 
народу пришлось ему сос
ватать на Север из родной 
Пензы;

Требовательность к себе 
и постоянное стремление 
к совершенствованию сво
их рабочих навыков — 
еще одна характерная чер
та Юрия Сергеевича. На 
все аварии он выезжает 
лично —  посмотреть, ра
зобраться на месте. С чу
жих слов ситуацию не так 
нанимаешь, лучш е один 
раз увидеть... Не считает 
Ю. С. Фирсов для  себя 
зазорным спросить совета

боте плюсы и  минусы, 
проколы и недоработки, но 
никого Фирсов не отчиты
вал, и производственные 
совещания проходили все
гда в деловом и конструк
тивном ключе.

• Эхо праздника

Через местную газету хочу от души поблаго
дарить районную администрацию за хорошее про
ведение празднования 60-летия Октябрьского рай
она. А  еще за то, что не забыли о нас, ветеранах, 
кто работал здесь в трудные послевоенные годы— 
строил, добывал рыбу, валил лес, расти. » урожаи.

Многие, и я в том числе, теперь на пенсии. 
Живем далеко отсюда. Но о пас вспомнили, приг
ласили в Октябрьское разделить общую радость. 
Спасибо!

На этом празднике я встретил старых товари
щей, было о чем рассказать друг другу, чем поде
литься в задушевной беседе за богато накрытым 
столом. Наверное, иначе мы бы и не свиделись, 
время нынче такое.

Когда я высказал пожелание посмотреть род
ной Большой Камень — свозили, показали и посе
лок, и речку Конолевку. Столько лет здесь не

Связь в нашем районе была всегда. 
Т о  ямская, то «веревочка». Сарафан
ная тоже. А  вот электронная начина
лась в тридцатых годах с радиостан
ции, располагавшейся в маленьком, но 
капитальном монастырском амбаре. 
Памятью о том времени остается при
зыв в одном из первых номеров на
шей газеты: «Товарищи, все мы успе
ли полюбить радио, привыкли узна
вать разные новости. Давайте же, на
конец, платить за это! *.

Странно, но факт; та же самая беда 
сейчас вернулась к служ бе электро
связи. Об этом и многом другом -  
беседа с директором фирмы «Октябрь
сктелеком" М . Л . ХАРИТОШ КИНЫ М .

Почтовики, наши смежники и соратни
ки, должны полторы сотни миллионов. 
Отключить всех — значит попросту 
парализовать связь.

В округе нам доброжелательно сове
туют: мол, ищите богатых клиентов. 
Есть такие... в Сургуте, в Нижневар
товске. А  у нас? Что, совхоз «Таеж
ный» богатый клиент? Или закрываю
щийся Унъюганский леспромхоз? Ведь 
даже старейшее предприятие района— 
рыбозавод —- отключил часть телефо
нов.  теперь директор, чтобы маши
ну вызвать, идет пешком до гаража.

—  И все же. Михаил Леонидович, 
даже в эти дурные годы связь у нас 
технически продвинулась. Взять хотя 
бы систему «И талтел»...

КО ЛЛЕКТИ В  НП 
«ЭНЕРГОКОМ ПЛЕКС».

Н у  и, как говорится, пользуясь случаем, хочу 
передать привет своему другу — фронтовику Дми
трию Воробьеву, ныне проживающему в Нягани. 
Ж аль, не довелось встретиться в Октябрьском: не
здоровье помешало ему приехать на праздник. 
Даст Бог, увидимся на 70-летии Октябрьского рай
она!  Анатолий ТЮ РИН, 

ветеран груда.

 тоже перейдут на электронные 
АТС. Но пока.,. В приснопамятном 
1994-ом ураган разрушил за несколь
ко минут линию проводной связи Ок
тябрьское — Перегребное, причем от
резок райцентр — Андра — пол
ностью. Очень серьезно была повреж
дена линия Октябрьское — Кеушки 
протяженностью ни много ни мало 130 
километров.

но работает. Вот и оказались на одном 
канале Перегребное, Чемаши, Нарыка
ры. Отсюда сложности, дозвониться

— Есть такие и в Приобье, и в Пе
регребном. Но они в состоянии нала
дить собственную качественную связь 
Кстати, лицензии на это имеются. Нам 
помогать они не станут. Наоборот, пе
реманят абонентов. Конкуренция? 


